

Dos heridos en el choque de un ciclomotor y un camión

Dos personas resultaban heridas de diversa consideración el mismo martes en L'Ametlla. El accidente se producía sobre las tres de la tarde, en el punto kilométrico 28 de la carretera BP-1432, de Sant Feliu de Codines a La Garriga, por L'Ametlla cuando colisionaron un ciclomotor y un camión Nissan que transportaba palés. Hasta el lugar del accidente se desplazaron tres dotaciones de los Bomberos, tres ambulancias y un helicóptero del Servicio de Emergencias Médicas.

El conductor del ciclomotor, **Maximino O.**, de 16 años sufrió posibles fracturas de tibia y peroné, así como diversos traumatismos, que hicieron que tuviese que ser trasladado al Hospital de Sant Pau de Barcelona. Su acompañante, **Èric C.A.**, de 17 años sufrió lesiones leves, siendo asistido en el Hospital General de Granollers. El conductor del camión, un joven de 28 años, resultó ileso. La carretera quedó interceptada hasta aproximadamente las cuatro de la tarde.

SUCESOS



El camión quedó semi volcado entre la C-35 y la autopista.

Muere un camionero de Palautordera al salirse de la carretera

El accidente se produjo cerca de su casa y el conductor, de 59 años falleció al sufrir un paro cardiorrespiratorio

Un camionero vecino de Santa Maria de Palautordera, **Francisco M.P.**, de 59 años de edad, perdía la vida en un accidente de circulación que sufría a primera hora de la mañana del pasado martes en la carretera C-35, muy próxima a su casa. Según indicaron fuentes del Servei Català del Trànsit, el accidente se producía cuando faltaban poco minutos para las seis de la mañana, en el punto kilométrico 53'8 de la carretera C-35, entre el cruce de Palautordera y la curva frente a la empresa Coperfil, cuando el camión circulaba en direc-

ción a Sant Celoni. Por causas que investigan los Mossos d'Esquadra, el camión propiedad de la empresa de Granollers Transports Palomera, se salía de la carretera, semi volcando en el poco espacio libre que queda entre la carretera y la autopista AP-7 que transcurre muy próxima en aquel paraje. Antes de salirse completamente de la vía se llevó por delante dos señales de tráfico.

A los pocos minutos de producirse el accidente se desplazaron hasta el lugar del mismo diversos equipos de salvamento, entre ellos cuatro de los Bomberos, siete de los Mossos d'Esquadra y tres ambulancias del Servicio de Emergencias Médicas, sin que nada pudieran hacer para salvarle la vida al conductor accidentado, que falleció tras sufrir diversos traumatismos y una parada cardíaca.



Incautan más de kilo y medio de marihuana a un joven que perseguían por robo

La Policía Local de Granollers detenía la tarde del jueves de la pasada semana a un joven de 20 años, **Hakim B.**, tras encontrarse en su coche ocho bolsas con una substancia, posiblemente marihuana, con un peso de 1.695 gr. La policía había recibido un denuncia por robo con intimidación. Algunos testigos pudieron facilitar las pistas a los agentes, indicando que los autores habían huido en un Audi A-4. Al localizar al presunto autor del robo, éste llevaba las llaves de un coche de la marca indicada y el mando a distancia de un parking, pudiendo localizarse el coche que en su interior también guardaba una maleta con restos de sangre.

El mismo jueves y una hora más tarde la propia Policía Local de Granollers detenía gracias a la colaboración ciudadana a otro joven, éste de 18 años que momentos antes estaba intentando forzar un coche estacionado, acusándole de un presunto delito de intento de robo con fuerza. El domingo detenían a otro conductor, **D.L.**, de 38 años. Todo empezaba a raíz de una infracción de tráfico. La policía ordenó al conductor de un Opel Astra que se detuviera y cuando le pidieron la documentación vieron como disimuladamente dejaba caer a suelo una especie de cartera, lo cual provocó la sospecha de los agentes. Contenía nada menos que siete bolsas de plástico con cocaína. Al ser registrado el detenido la policía le encontró también un paquete de tabaco con otro tipo de substancia, presumiblemente marihuana.



POLICIA LOCAL





NOU VOLVO V40. IT'S YOU.
DES DE 23.534€

Segueix-nos a:   VOLVOCARS.ES

PVP recomanat per a la Península i les Balears (IVA i transport inclòs).
Volvo V40 de 115 a 180 cv. Consum ponderat (l/100 km) de 3,6 a 5,5. Emissions CO₂ (g/km) de 94 a 136.

Comercial Autocentre Avda. Enric Prat de la Riba, 105. Tel.: 93 860 14 00. Granollers